

Detener Maniobras de Agitadores Pide ANEP

La intervención de las autoridades para impedir las maniobras de agitadores que provocan conflictos laborales en las empresas del país, pide la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP).

La cúpula empresarial manifiesta lo anterior en un pronunciamiento en el que reitera su respaldo y solidaridad a su gremial miembro, la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción (CASALCO), "ante las pretensiones de extraños que llegan a los proyectos de construcción a

azucar a los trabajadores".

Dice ANEP que las gremiales han denunciado a sujetos que pretenden obligar a los obreros y personal de las obras a suspender las labores y tomar instalaciones, pero no encontrando apoyo para sus fines, buscan presionar físicamente al personal para que se les una.

Tales amenazas implican graves riesgos, ya que pueden degenerar en mayores conflictos

dentro del sector laboral, advierte la ANEP.

"ANEP condena la actitud de esos grupos irresponsables que buscan generar conflictos

laborales ficticios, para contribuir a aumentar el clima de inestabilidad que abate al país y que le perjudica gran-

—Favor pase a la página 39

Dice Majano: FDR Debe Definir Alianza con Terroristas del FMLN

El coronel retirado Adolfo Arnoldo Majano, uno de los promotores del golpe de Estado de 1979, demandó a la política de los terroristas, el FDR, definir sus vínculos con la facción del FMLN.

El militar retirado también aseguró que

ha regresado al país para participar en política, pero negó que se hubiese incorporado ya a un partido político alguno ni que sea miembro del FDR.

"Los dirigentes del FDR deben definir una

—Favor pase a la página 43.

Mayor D'Aubuisson Niega Acercamiento con Majano

Oficialmente no ha habido ningún tipo de acercamiento entre ARENA y el coronel Adolfo Arnoldo Majano, aseguró ayer el mayor Roberto D'Aubuisson al responder a preguntas de EL DIARIO DE HOY sobre las declaraciones formuladas en tal sentido, ayer mismo, por Majano.

El mayor D'Aubuisson, diputado por ARENA, dijo que Majano, en una aparente búsqueda "del mejor postor" entre todos los partidos establecidos en el país, visitó al coronel Sigifredo Ochoa Pérez, diputado por ARENA, con quien sostuvo una

—Favor pase a la página 43.

ASI Discutirá Solución a la Crisis Energética

Representantes de la industria salvadoreña se reunirán con miembros de la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica (CEL) para tratar sobre los problemas originados por el racionamiento energético y las medidas que se pueden tomar para aminorarlos.

Voceros de la Asociación Salvadoreña de In-

dustriales (ASI) dijeron que en la reunión convocada para el lunes los funcionarios de CEL darán amplias explicaciones sobre el racionamiento y posibles medidas para normalizar el suministro de energía.

Al mismo tiempo, los asociados podrán expo-

—Favor pase a la página 43.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 34.



NUEVO CAMINO. "La doctrina humanista y neo-liberal de ARENA es el camino más viable y racional para mejorar el nivel de vida de los salvadoreños", dijo el Lic. Alfredo Cristiani, al aceptar la candidatura a la Presidencia de la República. Lo acompaña el Dr. Armando Calderón Sol, alcalde capitalino.

ARENA Reafirma Defensa de Sistema Democrático

La doctrina humanista y neo-liberal del partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) se propone como el camino más viable y racional para mejorar el nivel de vida de los salvadoreños, declara el candidato presiden-

cial de ARENA, Lic. Alfredo Cristiani.

Cristiani reiteró que la ideología de ARENA se basa en el respeto a la propiedad privada y en la defensa de la libertad humana. "Solamente así podremos alcanzar una convivencia

justa, mantener un estado de Derecho, preservar la dignidad humana y garantizar la democracia", sostuvo.

El candidato presi-

—Favor pase a la página 41.

Reyprendistas Recurrirán a Corte si CCE Rechaza Pedido

El grupo democristiano de Adolfo Rey Prendes recurrirá a la Corte Suprema si el Consejo Electoral (CCE) no acepta el pedido que le hará en los próximos días para que revoque un fallo que

anula la convención que ratificó la nominación presidencial de Rey Prendes.

Así lo afirmó ayer el "reyprendista" Guillermo Guevara Laca-

—Favor pase a la página 41.

Paro Indefinido en la Lotería Nacional

El sindicato de la Lotería Nacional se propone iniciar hoy un paro de labores indefinido en protesta por la destitución de varios empleados de esa institución, según se dio a conocer ayer.

Directivos del sindi-

cato SITRALONB y de la Asociación de Vendedores de Billetes (ASEBIL) denunciaron que el presidente de la Lotería, el democristiano Abraham Valencia Morales, impidió ayer el

—Favor pase a la página 11.

Denuncian Millonaria Compra de Medicamentos a Colombia

Mientras el Hospital Rosales está en virtual abandono, el Ministerio de Salud Pública está comprando 10 millones de dólares—50 millones de colones—en medicina a Colombia, con lo cual se incrementa la fuga de divisas que tanto necesita El Salvador.

Denuncian lo anterior voceros del sector industrial, al señalar que con esa millonaria compra se beneficia grandemente a la in-

dustria colombiana y se favorece a los trabajadores de ese país, mientras que se golpea al sector laboral salvadoreño.

Los industriales consideran que esta compra de medicamentos no es necesaria, porque el país cuenta con una infraestructura capaz de proveer todas las demandas que se le hagan de medicamentos de excelente calidad. Además, dicen, es un duro



Julita Díaz cumple 50 años de vida artística.



DEFINIR ALIANZA. Los dirigentes del FDR deben definir su alianza con el FMLN, dijo el Cnel. retirado Adolfo Majano.

Julita Díaz Cumplirá 50 Años Como Pintora

Para celebrar los cincuenta años de vida artística de la pintora Julita Díaz, se realizará una exposición de pintura en el Museo Forma, denominada "Cincuenta años de pintura de Julita Díaz", del 30 de este mes al 21 de julio.

Así fue dado a cono-

—Favor pase a la página 43.



APOYAN PROYECTOS. El Alcalde capitalino, Dr. Armando Calderón Sol (centro), se reunió con directivos de la Cámara Salvadoreña de la Construcción para unificar criterios sobre los proyectos de renovación urbana que realizará la comuna con la asesoría de la Cámara.

—Favor pase a la página 41.